

Tandatangani Perjanjian Kerjasama dengan Kemenpora RI, DPP KIM Dipercaya Jadi Pelaksana Event

Serang1 - INDONESIASATU.CO.ID

Aug 27, 2021 - 01:14



JAKARTA - Jelang Hari Olahraga Nasional 2021, Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Korps Indonesia Muda (KIM) gandeng Kementerian Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia (Kemenpora RI) akan menggelar event olahraga.

Hal ini ditandai dengan penandatanganan perjanjian kerjasama dengan

Kementrian Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia (Kemenpora RI) yang dilakukan di Menoreh Kulon Progo Yogyakarta, Kamis (26/08/21).

Ketua Umum DPP KIM Hika Transisia Asril Putra membenarkan hal tersebut.

"Ya, Alhamdulillah tadi kami menandatangani perjanjian kerjasama dengan Kemenpora RI yang diwakili oleh Pejabat Pembuat Komitmen pada Asdep Pengelolaan Olahraga dan Rekreasi serta di ketahui Kelapa Deputi Bidang Pembudayaan Olahraga," kata Hika.

Ia juga mengatakan bahwa bahwa kerja sama ini merupakan salah satu program DPP KIM.

"Salah satu program kami yaitu melakukan komunikasi dan koordinasi ke seluruh instansi, baik pemerintah maupun swasta. Dan kami juga berterimakasih kepada Kemenpora RI karena kami dipercaya sebagai pelaksana kegiatan Hari Olahraga Nasional 2021," ungkapnya.

Ia juga menyampaikan jika penandatanganan kerja sama ini merupakan bentuk peran serta para pemuda Indonesia dan sebagai bentuk pengabdian pemuda kepada bangsa Indonesia.

Ia juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Menteri dan pihak Kementrian Pemuda dan Olahraga yang sudah percaya kepada Korps Indonesia Muda sebagai salah satu mitra kerja.

"Saya ucapkan terimakasih kepada bapak Menteri, bapak Deputi Pembudayaan Olahraga dan PPK Asdep Pengelolaan Olahraga Kreasi atas kepercayaannya terhadap organisasi kami," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Deputi Bidang Pembudayaan Olahraga Dr. R. Isnanta, M.Pd mengatakan bahwa Korps Indonesia Muda harus bisa menjalankan amanah dan kepercayaan ini dengan sebaik-baiknya.

"Jalankan amanah dan kepercayaan ini sebaik-baiknya, lakukan dengan profesional tetapi tetap dengan memenuhi standar protokol kesehatan Covid-19," tandasnya. (Ay/red)